

Die St. Johannes Schützenbruderschaft Helling trauert um ihren langjährigen  
1. Vorsitzenden und Ehrenbrudermeister



# Ludwig Stiefelhagen

der am 23.12.2021 im Alter von 96 Jahren verstorben ist.

Ludwig Stiefelhagen gehörte unserer Bruderschaft seit deren Wiederaufleben im Jahre 1950 an. Nach 3 Jahren als Fähnrich führte er die Bruderschaft von 1953 bis 1997 als 1. Brudermeister an, wobei er stets um Ausgleich und Zusammenhalt bemüht war. Für sein stets umsichtiges Wirken und seine hervorragenden Verdienste für unsere Bruderschaft und das Schützenwesen wurde er 1997 zum Ehrenbrudermeister ernannt und erhielt vom Bund der historischen deutschen Schützenbruderschaften den Goldenen Stern zum SEK verliehen.

Die St. Johannes Schützenbruderschaft Helling verliert mit Ludwig Stiefelhagen ein achtbares Vorbild und einen immer verlässlichen, guten Freund. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme und tiefes Mitgefühl.

St. Johannes Schützenbruderschaft Helling 1925 e.V. im Januar 2022

Ulrich Hüttl  
1. Brudermeister